

# 小平市中央公民館サークルフェア2024に 展示と体験教室で参加しました!!

11月3日(日)～4日(月)に『小平市中央公民館 サークルフェア2024』が開催され、老若男女幅広く、沢山の子どもたち、親子連れで大盛況でした。学び舎ユネスコのメンバーも実行委員会・全体会・ふりかえりの会などに出席しました。今年は、景品がもらえるシールラリーを実施したことは、集客力の効果大でした。コダレンジャー(小平のキャラクター)、中学生たちの吹奏楽、映画会、三味線演奏など幅広い層が集った市民まつりの感あり。昨年と違った賑わいのフェアでした。

学び舎ユネスコは『玉川上水を世界遺産に』をテーマにした展示と書道教室と三味線教室が体験会を開催しました。また、ポッチャの会・昔遊び応援団・ビデオサークルでも学び舎のメンバーが活動している事など人的なレベルを感じました。



### ○ 『玉川上水を世界遺産に』コーナー



＜エピソード＞ 学び舎メンバー派遣依頼の話です。今回のサークルフェアでの私たちの展示物「玉川上水を世界遺産に」の見学を機に公立小学校教諭が来場され、「近々の授業で、玉川上水を世界遺産にするための課題とその方策について、各班ごとに発表しあうので、是非何かコメントを」と、当日の授業参観の依頼を受けました。その場で学び舎ユネスコの代表3名が参加することに決定。この授業には、他校の先生方も参観するとのこと。学び舎ユネスコの活動をアピールする良い機会となりました。

### ○ 水墨画教室



### ○ 学び舎コーナー



学び舎コーナーでは、ユネスコ活動全般のお知らせと「書き損じはがき回収」をアピールしました。



### 書道教室の体験会場

教室の壁には、生徒の作品を展示

書道教室の生徒3人と当日体験参加者は、大人6名+子ども18名でした。例年は、2～3名と少ない状態でしたので開催してよかったです。

櫻田明道

### 三味線教室公開練習・体験会の模様

全体演奏の次に壇上にて生徒単独の発表会♪となりました。みなさん、ドキドキで三味線を弾いていました。体験会では、三味線やバチの持ち方を教えてもらいました。



### 学び舎小平三味線の会 公開練習

いつもながらの楽しい教室風景・全体合奏30名の見学者と5名の体験希望者でした。

体験をされた方々が大変楽しんで頂けて、満足しています。又、生徒さんたちも、勉強になりました。とお世話になりました。

常磐津八重太夫

(文責：事務局)